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GENTILE DIRETTORE e GALATINESI tutti , in questi giorni TRISTI PER TUTTO IL 
SALENTO , si respira tra i politicanti di Galatina ,un aria molto pesante . Qualcuno ha 
definito il tutto una telenovela , a mio parere già vista , ed alimentando sterili polemiche 
si commenta quanto è successo e quanto è stato fatto in due anni di amministrazione 
ANTONICA ,a parere di qualcuno niente . Non dimentichiamo che per diversi anni , forse 
dieci o più , amministrazioni di centro-destra non  hanno ridato a Galatina una nuova e 
buona visibilità a livello locale e nazionnale , perciò due anni , forse , sono ancora pochi 
e poi noi Galatinesi , anche se stanchi ormai di aspettare , siamo abituati ad attendere . 
E allora nell' interesse della città e solo della città , sia il centro-destra che il centro-
sinistra devono collaborare per poter veramente realizzare qualcosa di buono , le 
polemiche e i contrasti non hanno mai fatto bene a nessuno . La città ha bisogno di 
politici che sappiano fare il proprio dovere per rimetterla in marcia . Se mi permettete 
vorrei ricordare a tutti un detto popolare e molto saggio : se la cozza municeddhra si 
guardava le corne sue nu dicia allu marrucu ce corne ca porti . Cordialmente 
MASCIULLO ANTONIO  
 
 


